

**EL GOBIERNO ES DÉBIL: MOREIRA****OPOSICIÓN EXIGE  
REACCIÓN FIRME ANTE  
LA CAMPAÑA DE EU**

Ante la campaña mediática antiinmigrante de Estados Unidos, el gobierno de México debe mostrar energía y enviar una "nota diplomática" para mostrar la inconformidad del pueblo mexicano, demandaron líderes parlamentarios del PAN y el PRI.

"No basta con una reforma, es necesario que el gobierno envíe de inmediato una nota diplomática, porque se trata de una clara afrenta al pueblo de México", afirmó el diputado de PAN, Federico Döring.

"Yo veo un gobierno de México débil, no es contundente", acusó el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira.

En respuesta, el morenista Ricardo Monreal dijo que no hay debilidad, "se debe reformar la ley para que los concesionarios atiendan una misiva del Ejecutivo".

—Victor Chávez